

Vorlage Nr. 18-O-03-0028

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 16. Oktober 2018

Neubau der Sporthalle der Gerhart-Hauptmann-Schule

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und FDP:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wann der geplante Neubau der Sporthalle der Gerhart-Hauptmann-Schule (Dringlichkeit!/an welcher Stelle?) errichtet werden kann und welcher Zeitrahmen dafür eingeplant werden muss.

Begründung:

Tatsache ist, dass die Sporthalle dieser ganztägig arbeitenden Realschule in letzter Zeit mehrfach wegen Baumängeln gesperrt werden musste und nicht mehr sanierungsfähig ist.

Beschluss Nr. 0087

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat I und

Dezernat III z. w. V.

Kammerer Ortsvorsteherin